

Nouveau chantier pour la Maison d'enfants



Accompagnés des membres de la commission de construction et aidés par deux enfants de la MEA, Jean-Christophe Delafontaine, président de l'association, Tatjana Balzani Dirren, présidente de la commission de construction, Dragutin Filipic, directeur de l'association, et Edmond Pradervand, vice-président de l'association, de g. à dr. tous pelle en main, posent la première pierre sur le chantier de la future MEA.

PHOTO CYRIL BROYE

ENFIN Pose de la première pierre sur le chantier de rénovation et d'agrandissement.

AVENCHES

«Cela fait dix ans que l'on se penche sur ce projet d'agrandissement», explique Jean-Christophe Delafontaine, président de l'association de la Maison d'enfants d'Avenches (MEA), une pelle en main. «Maintenant, on espère avancer très vite pour le bien-être des enfants. Merci à toute l'équipe qui conduit le chantier et bonne suite!» Lundi passé, le président de l'association posait la première pierre du projet de la future MEA.

Un lieu de vie «sécurisé»

La Maison d'enfants est une institution privée dont la mission est

d'accueillir des enfants et adolescents de 6 à 18 ans en difficultés sociales et familiales. Elle cherche à leur offrir un lieu de vie sécurisant pour qu'ils puissent se développer au mieux aux niveaux physique, psychique, familial et social.

Suite à l'obtention d'un permis de construire, les travaux ont démarré le 10 janvier dernier par des fouilles archéologiques. Le projet englobe la rénovation complète du bâtiment principal ainsi qu'un agrandissement. La future MEA comprendra trois bâtiments abritant un internat pour 20 enfants, un externat pour 10 enfants et un accueil socioéducatif de jour pour 10 enfants également. Concernant l'internat, chaque enfant bénéficiera d'une chambre individuelle. Une collocation et quatre studios seront mis à dispo-

sition pour huit adolescents. Les rénovations du bâtiment visent donc à offrir tout le confort nécessaire aux enfants et ados.

Le projet, devisé à un peu moins de 10 millions de francs, est financé par la Confédération, le canton, l'association et différents organismes privés ou semi-privés d'utilité publique, la Loterie romande notamment.

La fin des travaux d'aménagement est attendue pour l'été prochain. Quant au nouveau bâtiment, l'inauguration est prévue au printemps 2023. Une capsule temporelle sera alors déposée comprenant des souvenirs propres à la MEA pour toute personne désirant les partager.

■ CYRIL BROYE

Plus d'infos sur <https://meav.ch>